



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO CENTRO EL DÍA 17 DE DICIEMBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión:9/2018. (Extraordinaria y urgente).

Día y hora: 17/12/2018 a las 19,00 hs.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

Representantes Grupos Políticos Municipales.

D^a. Cielo Leiros Otero Grupo Político Municipal Ciudadanos Castellón

D^a M.^a Soledad Sorribes Martínez Grupo Político Municipal PSOE

D. Juan José Pérez Macián Grupo Político Municipal PP

**Vecinos designados por la
Alcaldía**

D. Amado Tauste García Grupo Político Municipal PSOE

D. Pau Sancho Puerto Grupo Político Municipal Compromís

Representantes de asociaciones de vecinos.

D^a Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

D^a Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

D. Raúl Arambul Ramos AAVV Trinidad Centro

Representante AMPAs

D. Jesús Monforte Escriche

SECRETARIA

D^a Marta Mulet Vilar

Orden del día.

1º.- Pronunciamiento sobre la urgencia de la sesión.

2º.- Información sobre el programa Caminos Escolares.

3º.- Información sobre las peticiones formuladas al Negociado de Tráfico.

4º.- Propuestas del Distrito

En la sala de juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas del día 17 de diciembre de 2018, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Teniente de Alcaldía, Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Pronunciamento sobre la urgencia de la sesión.

Por parte de la Presidencia se plantea que el carácter urgente de la sesión viene determinado por la proximidad de las fiestas navideñas. Los presentes por unanimidad ratifican la urgencia de la sesión.

2.- Información sobre el programa Caminos Escolares.

Se da lectura al escrito remitido desde la Sección municipal de Movilidad, relativo a las mejoras y aperturas de caminos escolares en la ciudad.

La Presidencia destaca la importancia de los semáforos con contadores de tiempo y propone que los miembros de la Junta indiquen aquellos cruces semafóricos en los que se estime conveniente la colocación de estos dispositivos. Se acuerda finales del mes de enero como plazo final para la realización de estas propuestas. El Sr. Pérez Macián propone que esta tecnología se utilice siempre que exista una zona de 4 carriles, en las rondas y en las vías muy rápidas. El Sr. Tauste propone que se incremente el tiempo de cruce en la Avda. del Mar.

3.- Información sobre las peticiones formuladas al Negociado de Tráfico.

Se da lectura al escrito remitido desde el Negociado de Tráfico en respuesta a las propuestas formuladas por la Junta.

4.- Propuestas del Distrito

El Sr. Tauste señala la necesidad de priorizar a los peatones en la ciudad. Plantea la posibilidad de habilitar un carril bici en la calle Gobernador y otras vías del centro de la ciudad. Propone el desarrollo de una campaña de promoción del uso de la bicicleta.

El Sr. Lorenzo anuncia que se ha cerrado parcialmente la calle Navarra para el desarrollo de actividades de dinamización comercial.

El Sr. Monforte plantea que el Ampa del Colegio Gaetá Huguet solicita la reparación de la acera y la calzada de la calle Viver.

La Sra. Salvador propone que se mejore la visibilidad de las plataformas del TRAM, indica que hay dos escalones que no se ven de manera clara.



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Se debate acerca de la mala práctica de algunos establecimientos hosteleros de depositar aceite en las bolsas de basura, con el riesgo de que se derramen en la vía pública. El Sr. Tauste comenta que existen empresas que gratuitamente limpian los filtros de las campanas extractoras de humos y retiran el aceite para su correcto tratamiento. El Sr. Lorenzo propone una campaña de concienciación con el comercio local sobre la importancia del reciclaje.

La Sra. Roig plantea los siguientes temas:

.- Insiste en el mal uso que se hace de los contenedores de basura por parte de la discoteca ubicada en la Puerta del Sol. También se refiere a los problemas que causan las palomas que anidan en casa deshabitadas.

.- Señala que el descuido de los escaparates de los comercios cerrados afean de manera notable la ciudad.

.- Solicita que se retiren algunos de los bancos de la Plaza Mallorca a fin de evitar la organización de botellones. Por otro lado, solicita la colocación de más bancos en la plaza Padre Jofre.

.- Señala que la cantidad aportada por el Ayuntamiento de Castellón para la organización de la Fira de Santa Llúcia es insuficiente. Señala asimismo que las exigencias administrativas para la organización de este tipo de eventos resulta excesiva. En este punto, la Sra. Salvador indica que en algunas ocasiones los trámites resultan tan complicados que hacen que las asociaciones se replanteen la organización de determinados actos. El Sr. Lorenzo contesta que los funcionarios municipales ofrecen asesoramiento y formación para el desarrollo de estos trámites. Plantea una acción formativa para la asociaciones del Distrito Centro.

.- Señala que en un pub ubicado delante del bar Los Arcos se permite que se beba en la vía pública hasta altas horas de la madrugada. Se comunicará a Policía Local.

El Sr. Tauste solicita que la empresa de basuras facilite contenedores pequeños para vidrio a los establecimientos hosteleros que estén interesados. Denuncia que en la calle Montornés siguen colocadas horquillas que impiden el paso a personas usuarias de sillas de ruedas.

Siendo las 20 horas y 5 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

